

TRADUCTION

29 octobre 2020

Aux bahá'ís du monde

Chers amis bahá'ís,

Le jour de l'Alliance, le 25 novembre 2020, marque le début d'un nouveau mandat de cinq ans pour les membres des Corps continentaux de conseillers pour la protection et la propagation de la Foi. Nous avons décidé d'augmenter le nombre de conseillers de quatre-vingt-un à quatre-vingt-dix et nous avons le très grand plaisir d'annoncer les noms de ceux qui ont été nommés.

L'AFRIQUE (20 conseillers) : Mélanie Bangala, Mariama Ousmane Djaouga, Alain Pierre Djoulde, Agatha Sarinoda Gaisie-Nketsiah, Augustino Ibrahim, Mati Issoufou, Hamed Javaheri, Jacques Tshibuabua Kabuya, Musonda Kapusa-Linsel (trésorière du Fonds continental), Linnet Sifuna Kisaka, Townshend Lihanda, Izzat Abumba Mionda, Maina Mkandawire, Judicaël Mokolé, Amélia Mujinga Ngandu, Nsika Mutasa, Michael Okiria, Nancy Oloro Robarts, Djamila Tchakréo, Jean-Pierre Tshibangu

LES AMÉRIQUES (21 conseillers) : José Luis Almeida, Ayafor Temengye Ayafor, Louis Boddy, Natasha Bruss, Beatriz Carmona, Brígida Carrillo, Ingrid Umpierre Conter, Blas Cruz Martínez, Daniel Duhart, Farah Guchani-Rosenberg, Sonlla Heern, Badí Hernández, Irene Iturburo, Nwandi Ngozi Lawson, Ada Micheline Leonce Ferdinand, Borna Nouredin (trésorier du Fonds continental), Arthur Powell, Pejman Samoori, Bernardino Sánchez, William Silva, Margarita Valdez Martínez

L'ASIE (27 conseillers) : Yam Prasad Acharya, Jamil Aliyev, Bhavna Anbarasan, Walid Ayyash, Marjini Deraoh, Gulnara Eyvazova, Shareen Farhad, Nadera Fikri, Kam Mui Fok Sayers, Rahul Kumar, Nicholas Loh, Parimal Mahato, Tarrant Matthew Mahony, Uttam Mitra, Myint Zaw Oo, Faris Naimi, Sokuntheary Reth, Foad Reyhani (trésorier du Fonds continental), Artin Rezaie, Hesham Saad, Niroshani Saleh, Omid Seioshanseian, Dregpal Singh, Zebinisso Soliyeva, Ircham Sujadmiko, Fang Jung Tseng Chung, Ozoda Zoidova

L'AUSTRALASIE (10 conseillers) : Bob Ale, Latai 'Atoa, Ritia Kamauti Bakineti, Kirk Johnson, Jalal Rodney Mills, Taraz Nadarajah, Daniel Pierce, Kessia Ruh, Vahid Saberi, Tessa Scrine (trésorière du Fonds continental)

L'EUROPE (12 conseillers) : Raffaella Capozzi Gubinelli, Aisté Elijio, Orlando Ravelo Hernández, Varqá Khadem, Shirin Youssefian Maanian, Sabà Mazza, Veranika Medvedeva, Hedyeh Nadafi-Stoffel, Yevgeniya Poluektova, Mehdi Rezvan, Amir Saberín (trésorier du Fonds continental), Paul Verheij

Les croyants suivants, qui ont mérité notre profonde gratitude pour leurs contributions sacrificielles au progrès de la Cause, sont relevés de leurs fonctions de membres des Corps de conseillers :

Vugar Alizadeh, Naisan Azimi, Ronny Brenes, Olga Daradur, Jabbar Eidelkhani, Clément Thyrrrell Feizouré, Shirin Fozdar-Foroudi, Zoraida García Garro, Bernard Lo Cascio, Lee Lee Loh Ludher, Sehla Masunda, Nibras Sarmad Moqbel, Aggrey Zeyazi Munubi, Delafruz Nassimova, Ahmad Parsa, U'ileiuluwehi Pimental, Iharinirina Rakotomavo, Carmen Elisa de Sadeghian, Rajan Sawant, Mark Sisson, Christopher Kiprotich Songok, Raúl Taboada, Henry Tamashiro, Shabnam Tashakour

Nous sommes convaincus que ces chers amis demeureront source d'inspiration et de force pour les croyants alors qu'ils poursuivront leurs efforts dévoués pour le progrès de la Foi dans les années à venir. Nous offrirons des prières ferventes aux mausolées sacrés en leur nom, afin que les bénédictions divines entourent tout ce qu'ils entreprendront dans le sentier du service à Bahá'u'lláh.

Quelques mois seulement nous séparent de la fin du Plan de cinq ans actuel et, en fait, d'une série de plans s'étendant sur vingt-cinq ans, pendant lesquels le monde bahá'í est resté concentré sur un seul objectif, à savoir une avancée significative dans le processus d'entrée en troupes. Alors que les amis poursuivent leurs vaillants efforts pendant ces derniers mois et se préparent à entrer dans une nouvelle étape du développement de la Cause avec le lancement du Plan d'un an, la qualité de meneur et l'inspiration que les conseillers apportent aux communautés resteront essentielles à leurs efforts pour répondre aux exigences de l'heure. Les conseillers de tous les continents seront appelés au Centre mondial bahá'í en décembre 2021 pour prendre part aux délibérations sur les caractéristiques générales du Plan qui sera lancé au Ridván suivant. À l'issue de cette réunion, ils seront rejoints par les membres des Corps auxiliaires pour la protection et la propagation afin de consulter sur les défis et les opportunités futures et sur le rôle décisif que les conseillers et leurs auxiliaires auront à jouer pour les relever.

Nous offrirons des prières ferventes au Seuil sacré afin que le travail dévoué de ces quatre-vingt-dix âmes pour la Cause soit guidé et confirmé par la grâce infinie et les abondantes faveurs de la Beauté d'Abhá.

[signé : La Maison universelle de justice]